

WILLIAM EDWARD BAUER

M. Bauer est né à Welland (Ontario) le 23 mai 1926; il fréquenta l'université Queen's, qui lui décerna un baccalauréat et une maîtrise ès arts. De 1949 à 1951, il fit partie du personnel du journal Kingston Whig-Standard.

M. Bauer est entré dans la fonction publique, soit au Conseil national des recherches, en 1951. L'année suivante, il passait au ministère des Affaires extérieures et, depuis, il a été en service à Ottawa et à l'étranger, soit à Varsovie (1953), en Indochine à titre de conseiller auprès des commissaires canadiens membres des commissions internationales de surveillance (1955), à Rome (1959), à Genève comme membre de la délégation du Laos (mai 1961 - mars 1962), à la mission canadienne permanente auprès des Nations Unies à Genève (1962), et à Washington (1967). M. Bauer a été président de l'Association professionnelle des agents du service extérieur de janvier 1966 à juillet 1967.

M. Bauer est marié à Nona Karneyeff et est père de deux enfants.